



En 3 semanas se dará fecha para inaugurar tramo del Tren Maya: AMLO

En el mismo periodo también se conocerá cuándo comienza operaciones el aeropuerto de Tulum

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó este sábado que en tres semanas se dará a conocer las fechas de inauguración del tramo del Tren Maya que va de Cancún a Escárcega y el Aeropuerto Internacional Felipe Carrillo Puerto de Tulum.

El mandatario estuvo de visita de trabajo en Quintana Roo, donde supervisó los avances de la construcción de dos tramos del proyecto ferroviario y de la terminal aérea.

El titular Ejecutivo destacó en un mensaje en las redes sociales que ambas obras están a cargo de ingenieros militares.

Compartió desde Tulum, Quintana Roo, un video en el cual se observa a integrantes del Ejército que le muestran maquetas, así como modelos de la terminal aérea y su funcionamiento.

López Obrador dijo que “en tres semanas vamos a responder a la pregunta de cuándo inauguramos el tramo del Tren Maya que va de Cancún a Escárcega y el aeropuerto. En tres semanas ya podemos dar fechas”.

El mandatario estuvo acompañado por el secretario de la Defensa

Nacional, Luis Crescencio Sandoval, y la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama.

La construcción de la Base Aérea Civil Militar y el Aeropuerto Internacional en Felipe Carrillo Puerto, que se conectará con el sistema carretero actual y con el Tren Maya, busca facilitar los traslados de personas, bienes y servicios al sur de la Riviera Maya, con énfasis en el corredor Playa del Carmen-Tulum-Chetumal.

Este proyecto federal está a cargo de la Secretaría de la Defensa Nacional, por parte de los ingenieros que edificaron el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Lamenta fallecimiento de ex diputado de Morena

El presidente Andrés Manuel López Obrador expresó ayer su pesar por el fallecimiento del ex diputado federal de Morena, Luis Alegre.

“Estando en Quintana Roo, me dieron la mala noticia del fallecimiento de Luis Alegre, ex diputado federal e hijo de mi amigo-hermano Gastón Alegre, a quien le hablé por teléfono. Le mando un abrazo a sus hijos y a toda la familia”, dijo el mandatario en un mensaje en las redes sociales.